

今年も 町内 町外 から多くの来場が!

来場者インタビュー! 「花火大会はいかがでしたか?」

フィナーレの花火の迫力がすごかったです



滋賀県 大津市

(写真左から) 小巻俊さん、小巻絵利菜さん
全国各地の花火写真を撮りに行くことが趣味で、滋賀県から車で10時間かけてきました。特に紅屋青木のクイーンの曲に乗せたミュージック花火が印象的でした。来年もまた来たいです。



境町

相良さんファミリー
あいにくの天気でしたが、音楽花火がすごく良くて、特にクイーンとあいみょんが良かったです。やはり会場に来ないと、この感動は味わえないと思います。



埼玉県 川越市

中山さんファミリー
花火を見に実家に帰ってきました。フィナーレの花火の迫力が凄かったです。とても楽しかったので、また来年も来たいです。



境町

(写真左から) 染谷莉玖さん、染谷美穂さん
境の花火は毎年来ています。花火はとてもきれいで、音もすごかったです。毎年すごくなっているので、来年も期待しています。



行方市・土浦市

(写真左から) 阿部奈々花さん、根本孝紀さん
昨年も花火を見に来て、とても綺麗だったので今年も来ました。花火は昨年よりもさらに良かったです。昨年の花火大会の翌日から付き合ひ始めたので、思い出の花火大会です。



境町

松本さんファミリー
全部の花火がきれいですごく楽しかったです。特に最後の花火が凄かったです。毎年見に来ているので、また来年も来たいです。



古河市

杉本柚羽さん(写真後列左)とお友達・ご家族の皆さん
虹色の花火がすごく綺麗でした。ナイフとお皿の花火が印象的でした。花火のドーンという音にびっくりした。最後の花火が凄かった。



境町

長濱さんファミリー
花火最高でした。まだ10ヶ月の孫も少し驚いていたけど、途中から慣れて楽しんでいました。毎年楽しみにしています。また来年も来ます。



日立市

佐々木真歩さん(写真左)とお友達
初めて来ました。友達がインスタに「今日境町で花火大会やるよ」と載せているのを見て、高速で2時間かけて来ました。花火とても綺麗でした。花火のサイトで茨城の花火大会で第1位となっていたけど、本当にそのとおりでした。また来年も2時間かけて来ます。



境町

(写真左から) 植竹里子さん、植竹優さん
小さな町で、こんなに大きく素晴らしい花火が上がることに最初から最後まで感動の連続です。毎年規模が大きくなってとても驚きを感じています。



埼玉県 所沢市

野田百紀さん
昨年の利根川大花火大会がきっかけで花火写真が趣味になり、今では全国の花火大会に行っています。今年は特に山崎煙火のマーリーグールドに合わせたミュージック花火が印象的でした。ぜひ来年は磯谷煙火店も参加してくれると嬉しいです。来年もぜひ来たいです。



境町

(写真左から) 佐怒賀まるさん、荒井千宝さん
色がきれいで感動しました。最後の花火が1番迫力があって凄かったです。今までも花火大会に来ていたけど、今年は特に迫力が違ったと思います。来年も見に来ます。

ふるさと納税感謝祭 2019 利根川大花火大会バスツアーを開催!!

境町へのふるさと納税寄付者 18,746 名の応募から 536 名をご招待!!

平成30年度、境町へふるさと納税をしていただいた方々を対象に、今年で3回目となる「利根川大花火大会バスツアー」を開催しました。今年は新たに有料で必ず参加できる確約プランを新設し、抽選と合わせて536名の方々をバスツアーにご招待しました。実施後のアンケートでは、参加者の満足度も昨年より1.31ポイント高い94.31%と高い評価を得ることができました。



新宿駅バス乗り場の様子



会場まで参加者を案内するスタッフ

満足度 94.31%

【バスツアー参加者の声】



東京都 江戸川区

柴山さんファミリー
境町のスタッフの方々の暖かい対応で大変楽しく参加させていただきました。小雨交じりの天気でしたが、微塵も感じさせない花火のスケールの大きさにただ感動するばかりでした。光と音楽のコラボレーションが見事でした。



群馬県 安中市

猿橋さんファミリー
ふるさと納税で食品等の返礼品も良いですが、大切な人とこんなにも素晴らしい思い出作りが出来たことに感謝しています。とても良い企画だと思います。花火は、もはや芸術作品のようで感動しっぱなしでした。



東京都 江東区

山田さんファミリー
新宿駅からバスに乗るだけで、大迫力の花火を目の当たりにすることが出来ました。また、境町の名産品も味わうことが出来て良かったです。BGMもあり、花火というよりは、エンターテインメントを見たような感覚でした。



埼玉県 さいたま市

関根さんファミリー
境町に来るのは初めてでしたが、バスツアースタッフの方々の対応がとても良かったので、楽しく過ごすことができました。こんなに近くで花火を見たのは初めてで、大迫力の花火を楽しめました。

Topics 境町高校生会「Clover」による花火大会 PR 動画の作成

今年の花火大会では、新たな取り組みとして、境町高校生会「Clover」の皆さんと町職員が連携して、利根川大花火大会のPR動画を作成しました。作成した動画は東京都渋谷区の渋谷サンルイビルの壁面にある大型ビジョンで、11日間放映されました。境町高校生会の沢木媛香会長(境高3年)は、「この動画を通して境町の花火大会の魅力を多くの方に知ってもらいたいです。」と動画作成の感想を述べました。



写真左から境町高校生会「Clover」の織原副会長、沢木会長、役場職員の河野主事

動画は下記ページ最下部で視聴できます。



関係者の皆様ご協力ありがとうございました

私たちふるさと祭り実行委員会は、町の各種団体の関係者で構成されており、主に境青年会議所、境町商工会青年部、境4Hクラブの3団体の若いメンバーを中心に、すべてボランティアで、それぞれの仕事の合間を縫って、活動しています。

約半年かけて準備を進めた、さかいふるさと祭り「利根川大花火大会」・「歩行者天国祭り」が、関係者の皆様のご協力のもと、盛大に開催できたことを、大変嬉しく感じています。今後も、境の子どもたちが誇りに思えるように、お祭りを通して、さらに境町を盛り上げていきたいと思っています。



さかいふるさと祭り 実行委員長

いしかわ さかえ 石川 栄さん